

# POUR EN FINIR AVEC LA DÉGRADATION DE NOS CONDITIONS DE TRAVAIL



**Cela fait maintenant des années qu'à coups de logiques gestionnaires et budgétaires les salariés sont sacrifiés : Salaires gelés, charges de travail toujours plus lourdes, absence d'évolution professionnelle, perte de sens au travail, management par la peur, injonctions à produire toujours plus, au détriment de la qualité.**

Cela fait des années que notre fédération se bat sur tous les fronts pour contrer ce phénomène, remettre le travail et sa reconnaissance au cœur des engagements des personnels des organismes sociaux. Comment rendre un service de qualité à nos assurés, retraités, allocataires, usagers sans l'implication des salariés ?

Une implication qui n'a jamais été démentie, qui est reconnue par toutes les personnes que nous servons, mais qui souffre semble-t-il d'une cécité quand il faut pour l'employeur revoir totalement sa copie, assurer des conditions de travail dignes et des salaires décentes !

Oui cela fait des années que nos conditions de travail se dégradent !!! Au point où les risques psycho-sociaux se sont banalisés et que la souffrance au travail touche de plus en plus de personnels

Des années que rien n'est fait ! Au contraire, à coups de licenciements, de suppressions de postes et de précarisation du travail nous assistons à une aggravation des conditions de travail dans tous nos champs et dans tous nos secteurs.

## La crise du COVID et l'engagement des salariés

L'épidémie aura révélé une fois encore à quel point les secteurs de la Protection Sociale étaient cruciaux et fondamentaux pour l'équilibre et la viabilité de notre société. Au quotidien, comme dans les moments exceptionnels que nous avons vécus, l'assurance maladie, les allocations familiales, les minima sociaux, les indemnités chômage, les retraites, les aides à domicile sont non seulement des biens essentiels, mais ils sont les derniers remparts contre la précarité, la misère et l'explosion économique.

Dans l'urgence, tous les personnels de la protection sociale se sont mobilisés, dans des conditions difficiles, dans un contexte de « télétravail » qui ouvre de nouvelles interrogations, pour assurer les paiements, les suivis des dossiers, les soins, l'accompagnement des millions de personnes qui sans la protection sociale auraient été dans le dénuement le plus total.

A l'heure des comptes, la CGT sera en première ligne pour exiger autre chose que des remerciements ou des médailles.

La CGT exige : une hausse des salaires, une amélioration nette de nos conditions de travail, des embauches à la hauteur des besoins et la fin d'une politique gestionnaire qui aura montré sa dangerosité.

Une fois de plus la **Fédération Nationale CGT des Personnels des Organismes Sociaux** constate qu'il n'aura au final fallu compter que **SUR L'ENGAGEMENT ET LE PROFESSIONALISME DES SALARIES !!!**

